



Asociación Privada de Fieles  
María, Madre y Reina de la Unidad

Quito, le 27 décembre 2025



Chers frères et sœurs de cette œuvre bénie de l'Unité, je vous adresse de tout mon cœur une étreinte fraternelle en ce jour où l'Église célèbre le bien-aimé Apôtre saint Jean, celui qui sut entrer dans les profondeurs du Sacré-Cœur de Jésus ; un jour propice pour partager la joie qui nous est donnée, car le Messie, notre Roi, notre Maître d'Amour et d'Unité, est né !

Notre âme déborde de joie devant la Gloire de Dieu, qui s'est pleinement manifesté durant la veillée de Noël. Le Dieu Tout-Puissant s'est fait Homme. L'Amour omniprésent est devenu un petit Bébé, le plus tendre et le plus vulnérable, emmailloté dans une humble crèche qui devint sa première demeure, réchauffé par la tendresse, l'humilité, la simplicité, la confiance et l'abandon docile de ses Parents qui, dans leur innocence, se sont laissés porter par le courant parfait de la Volonté Divine, permettant à Dieu de faire d'eux les gardiens du Verbe incarné.

Saint Joseph, l'homme juste, le père et l'époux qui, par sa vie, par son amour de Dieu par-dessus tout, par son cœur courageux, loyal et fidèle, nous a enseigné à affronter la lutte humaine qui l'a conduit à surpasser sa propre logique et ses peurs, et à s'affranchir humblement de ses limites humaines, pour devenir le père terrestre du Fils de Dieu et l'époux chaste de la Vierge Marie, Mère de Dieu, protagoniste beni et témoin fidèle de l'œuvre de Dieu dans la sainte Maison.

La Très Sainte Vierge Marie, notre Bienheureuse Maîtresse, Âme Immaculée que Dieu a préparée depuis toujours, et qui, tout au long de sa vie, s'est laissée porter, comme une feuille au vent, par la Grâce Divine, sans prétendre la comprendre, seulement déposée à la Vouloir Divin sur Elle. Notre Mère et Reine nous a montré par sa vie ce que signifie véritablement vivre en Dieu et que Dieu soit glorifié en Elle.



## Asociación Privada de Fieles María, Madre y Reina de la Unidad

En cette Année jubilaire, notre Mère nous a tenu par la main et nous a conduits à contempler sa vie : comment, dans sa fragilité, dans sa petitesse, dans sa Servante du Seigneur, l'Amour infini et sans bornes de Dieu a triomphé. À qu'en Elle, nous méditions et chantions sur son Magnificat, comme expression de la gratitude de nos âmes, conscientes de tout ce que le Seigneur a fait et continue de faire dans nos vies et dans celles de nos proches. Un amour divin et maternel qui s'est donné d'une manière toute spéciale à cette Œuvre, si chère et si particulièrement chérie du Ciel.

En tant que membres de l'Oeuvre, et au milieu de la croix des épreuves vécues, notre Mère nous a apporté, par les mains de son Fils très saint, l'espérance et la mansuétude, afin que nous puissions humblement faire l'expérience de la Miséricorde de Dieu et que nous cherchions à vivre uniquement dans la Vérité, qui est Lui-même, nous invitant à vivre pour Lui, avec Lui et en Lui, en toute circonstance de notre vie.

Il est frappant de constater, selon les mots de notre Saint-Père dans son homélie de la veillée de Noël, comment Dieu se révèle dans les petites, dans les vulnérables :

« Pour trouver le Sauveur, il ne faut pas lever les yeux au ciel, mais plutôt les baisser. La toute-puissance de Dieu resplendit dans l'impuissance d'un nouveau-né. »

Ces paroles confirment l'un des enseignements que Dieu a voulu nous transmettre cette année. Car qui parmi nous n'a pas dû se plier devant les épreuves, parfois petites, parfois grandes, où Jésus nous a appelés à vivre comme Marie et à faire confiance ? En tant qu'Œuvre, nous avons affronté l'une des plus grandes épreuves qui ait touché le cœur de tant de personnes, et en tant que famille, nous avons combattu ensemble avec amour, foi et espérance. Nombreux sont ceux qui ont été interrogés, car il est humainement impossible de comprendre que Dieu manifeste sa Gloire dans la douleur ou la maladie, dans la vulnérabilité de celui que nous aimons. Mais cela nous a conduits à contempler avec humilité l'agir de Dieu – libre, merveilleux, incompréhensible pour nous, et pourtant si tendre, proche et intime envers ses enfants bien-aimés.

Tout cela démontre aussi combien Dieu cherche qu'il y ait de véritables et profondes transformations en nous, des mouvements radicaux de l'âme pour abandonner ces habitudes où le « moi » nous gouverne encore, nous faisant perdre de vue la Grâce qui nous enveloppe chaque jour, mais qui agit lorsque nous nous libérons de la peur d'accepter notre vulnérabilité et notre petitesse, là où nous ne pouvons rien contrôler. Car c'est ainsi que nous pouvons vivre dans la joie et le bonheur éternels de la crèche de Bethléem, non seulement maintenant, mais tout au long de l'année, toute notre vie.

Célébrons avec joie la victoire de Dieu sur nos fragilités, lorsque, sans défense, nous nous sommes prosternés devant Lui et lui avons permis de faire sa sainte Volonté en nous.

C'est un temps décisif où le Seigneur requiert de nous, que nous avancions dans notre intérieur, que nous continuions donnant un pas en avant chaque jour dans l'amour véritable, car l'Amour veut demeurer en nous et être partagé avec tous ceux qui en ont besoin.



Asociación Privada de Fieles  
María, Madre y Reina de la Unidad

Et combien il est important de faire une pause, à l'aube de la fin de cette Année jubilaire bénie de l'Espérance et du Magnificat de notre Vierge Marie, et que nous mettions des mots concrets sur ce que Dieu a accompli en chacun de nous à travers les épreuves personnelles et familiales que nous avons traversées comme une Œuvre. Il est également important de réfléchir : Qu'est-ce qui me manquait dans ces circonstances ?

Je vous encourage à le faire et à déposer aux pieds de l'Enfant Jésus l'offrande de votre conscience concernant les fautes et les omissions commises contre l'amour, ainsi que la résolution de changer d'attitude par des actes concrets de réparation et de transformation, que cela soit un puissant élan pour commencer la nouvelle année avec de nouvelles décisions, pour continuer sur le chemin de la Grâce que notre Maître bien-aimé a pour nous.

Nous pouvons expérimenter le Ciel sur Terre ! C'est ce à quoi nous sommes invités en vivant notre spiritualité. Nous pouvons être heureux et libres dans le Seigneur, et que nous contagions, partout où nous allons, l'amour et le bonheur de Dieu, car nous avons permis au Seigneur de demeurer et d'agir en nous.

Joyeux Noël et une bonne année, et à vos familles, toujours dans la présence de Jésus et de Marie!

Je vous embrasse de tout mon cœur, dans l'amour fraternel qui nous unit,

Juan Arturo.